

Pour les chemins ruraux

Le Journal de Gien
30 mars 2006



Samedi matin, le sénateur Jean-Pierre Sueur, au centre, est venu soutenir les maires du Moulinet-sur-Solin et des Choux et l'association de sauvegarde qui organisaient une marche de protestation contre la fermeture des chemins par le propriétaire Georges Tranchant. (voir page 8)

Chemins barrés

Manifestation pour défendre la liberté d'aller et venir sur les chemins ruraux



Le cortège des manifestants sur la route de la forêt.



Au pied de la clôture posée sur le chemin rural revendiqué par la commune du Moulinet, le sénateur Jean-Pierre Sueur (en noir) est venu apporter son soutien aux maires du Moulinet, représentée par son adjointe et des Choux, Claude Barruet avec à ses côtés le président de l'AISVP, Alain Nauguet.

Samedi 25 mars, l'Association AISVP, présidée par Alain Nauguet, a organisé comme promis sa grande manifestation pour défendre la liberté d'aller et venir sur les chemins ruraux. En effet, une centaine de personnes, encadrée par la gendarmerie de Gien, a manifesté samedi matin, pour militer contre la pose de grillages sur des chemins communaux.

Jean-Pierre Sueur, sénateur, Claude Barruet, maire des Choux, Nadine Cosnard, adjointe au maire du Mouli-

net, étaient présents pour soutenir les manifestants, qui, depuis quelques semaines sont privés de circuler librement sur des chemins ruraux, grillagés par Georges Tranchant, propriétaire de deux terrains séparés par un chemin rural. (cf éditions précédentes).

Jean-Pierre Sueur sur le terrain

Le sénateur Jean-Pierre Sueur est venu apporter son soutien aux man-

ifestants, et s'est uni au cortège jusqu'à l'endroit grillagé par G. Tranchant en déclarant devant les journalistes de France 3, présents pour l'occasion «...ici, il s'agit de défendre une liberté, la liberté d'aller et de venir, le bien commun, les chemins qui sont dans la forêt, qui sont entre nos communes, ils appartiennent à tous, ils ne peuvent appartenir à quelqu'un, même s'il est très riche... »

L'association, créée depuis peu, défend la liberté d'aller et venir et milite pour la réouverture des chemins ruraux qui appartiennent à tous les randonneurs et promeneurs.

C'est en Italie que Georges Tranchant se trouvait samedi lors de la manifestation, laissant à ses gardes-chasses, équipés d'appareils photo et de caméscopes, le loisir de filmer les agissements des manifestants, pourtant très pacifiques. Quelques propos de cet homme d'affaires, ont d'ailleurs été recueillis par les journalistes de France 3 lors d'une conversation téléphonique: «...en réalité, je suis propriétaire des chemins sur mon territoire, jusqu'à ce qu'une décision de justice exécutoire et applicable dise le contraire... » En attendant, élus et usagers continueront à se mobiliser puisque la pétition a déjà recueilli 300 signatures. Le référé du tribunal de Montargis est attendu pour le 6 avril prochain. A noter que Jean-Pierre Hurtiger, maire de Gien, tenu par un emploi du temps chargé est venu tout de même signer la pétition.